

*"Amando a Alemania ...
como Dios la ama."*



Familia Cabrera Müller

Ya pasaron 5 años desde que salimos de Argentina!!!. Es imposible no mirar hacia atrás y preguntarse: qué hemos logrado con la ayuda de Dios en estos años? La inversión misionera tiene un precio muy alto muchas veces, pero cuando uno ve lágrimas en alguien que recibe a Jesucristo, cuando los niños y jóvenes crecen en la fe, cuando los ancianos resplandecen de alegría al venir al culto o al llegar a una célula, entonces se siente satisfacción en el corazón. Y sabemos con seguridad que ha valido la inversión y la siembra, en tiempo, dinero y energía. En mi opinión, no hay mayor premio para un misionero, que ver una persona transformada por el poder de Dios! Matías Cabrera.

REM, mini gira por Buenos Aires y visita a la Familia

En Julio de este año Matias viajó a Argentina para participar del REM (Renovación y equipamiento misionero). Ha sido un tiempo maravilloso en la ciudad de Córdoba, donde pudo ser ministrado y compartió experiencias con colegas de otros países. Además tuvo la oportunidad de visitar algunas iglesias de Buenos Aires para informar sobre el avance de nuestro ministerio. Gracias inmensa a quienes nos han recibido!. Damos gracias a Dios por el apoyo de la iglesia en Argentina. Asimismo, el resto de la familia se unió a él en agosto, luego de la finalización del ciclo escolar, para visitar a la familia por segunda vez en estos 5 años en el campo.

Retiro de Familias 2017

Este año el retiro de familias se llevó a cabo en un hermoso lugar de Baviera. Con un promedio de 40 asistentes pasamos un fin de semana realmente muy lindo. El tema fue: "Amor sin límites". Tuvimos talleres, caminatas, noche de alabanza, fogata, etc. La comunión nos ha fortalecido y ha fortalecido vínculos. Hemos vuelto renovados. Muchos fueron al retiro por primera vez y fueron ministrados por el Señor de modo tal que invitaron a sus familiares para que se acercaran a vivir lo mismo.



En 2018 seguimos trabajando en Lebenshaus

Continuamos con el ministerio activo en la congregación de "Casa de Vida". Y con muchos nuevos desafíos y metas. En la capacitación de obreros y líderes, discipulado de matrimonios, formación de un nuevo grupo de adolescentes de una nueva generación de chicos de 12 años en adelante. El grupo de alabanza también ha crecido! El entusiasmo se percibe en el aire. Es un tiempo nuevo, todos sabemos que Dios responde a nuestras oraciones y respalda la visión. Hay mucho para hacer! Oramos porque más obreros se levanten y por un espíritu de servicio dentro de la congregación.

Nuevos contactos alcanzados!

Hemos tenido la posibilidad de contactar a nuevas personas y recibir nuevas visitas en la iglesia en estos últimos meses. Estas se han acercado a la iglesia por distintos medios y necesidades. Oramos de manera especial por estas personas, para que Lebenshaus no solo sea una Casa de vida para ellas, sino una casa de "Luz" donde puedan encontrar al Señor y respuestas a sus necesidades. El trabajo es lento en Alemania y los frutos tardan en llegar, pero cada una de estas personas que se acerca a nosotros nos representa un gran desafío y un desafío para toda la congregación.



Culto de Navidad

El culto de Navidad se celebra tradicionalmente en Alemania el 24 de diciembre a la tarde. Con casa llena y con la Palabra "Emanuel, Dios con nosotros" a cargo de Matías, celebramos un precioso culto conmemorando el Nacimiento de Jesús. Los adolescentes participaron y un hermoso coro de hermanas guió la alabanza y adoración.

Un regalo muy especial en esta Navidad!

Damos gracias a Dios por la llegada de nuestro tercer hijo el 20 de diciembre justo a pocos días de la Navidad. Si bien fue un embarazo que se complicó en el tercer trimestre y una cesárea larga y difícil, Carolina se recupera muy rápidamente, y nuestro pequeño Dóminic es hermoso, sanito y perfecto! Un verdadero regalo de Dios para toda la familia!. No tenemos palabras para expresar tanta alegría.



Necesitamos mudarnos

El departamento donde vivimos nos ha quedado muy pequeño y debemos mudarnos urgente. Hace más de un año que buscamos en Neunkirchen una casa acorde a nuestro presupuesto y necesidades, pero aún no podemos conseguirla. Esta es una petición muy especial y necesitamos vuestro apoyo en oración, sabemos que para Dios no hay nada imposible!.

MOTIVOS DE ORACIÓN:

- Por los nuevos contactos.
- Por los futuros proyectos.
- Por el compromiso de los hermanos a servir en la iglesia.
- Por nuestra ciudad, Neunkirchen am Brand, Baviera.
- Por una vivienda.
- Por el año 2018 sea un año de Avivamiento y crecimiento.

Familia Cabrera Müller
Matías, Carolina, Zoe, Dafne & Dóminic

DATOS DE CONTACTO:



visionalemania2012@gmail.com



Visión Alemania 2012